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▽コメ問題とアメリカからの関税など国内外で揺れる我が国日本です。5 月と言えば各団体   

リセットの月。前年度の反省を踏まえて次年度に向けた新たな方向性を示して行かなくては 

ならないものと我々の感覚では感じますが、どうやら世界では一向にリセットを知らない戦争

好きが、土地だ、国益だ、宗教だと人の命をモテ遊んでいる状況です。知識は高度化すれども

知恵は退化するのでしょうか。狩猟時代と何ら変わらない在り様にニュースを聞いていると 

平和ボケしている私は右手に「わかさいも」左には「スタバのコーヒー」持ちテレビを見て 

いる訳ですが、AI の技術で言語が共通化され世界は一つに成りつつあります。どこかの暴れん

坊の偉い方々も少しは落ち着いて考えるべきです。自分にも幼い時期がありそんな思いを持っ

た童心時代が有った事を。失われる命は自分の命ではなく人の命である事を。AI が進化しても私のなまりは、訳せねべ。??? 

  

◇報告 1  

・第 60 回理事会終了後、会長の選考方法について会議が開催されました。しかし、以前から事務局内で三役及び専務理事の退任

が協議されていた事が当日発表され、その選考方法が問われる事態と成り混乱を招いて理事一同、驚愕した事から改めて会長 

選考協議の場を設ける事と令和７年度定時総会に向けての方向性を協議すべく 5/23 東京・五反田で臨時理事会を開催致しま

した。総会は、令和６年度事業報告・収支報告・承認と令和７年度事業計画案・収支予算案等と専務理事の承認を 

得たのち会長選考には、時間を要する事から（全国地方本部理事が未決定の地方本部も有る事から）全国新理事の決定次第、

約一月程度時間をかけて選考するものとしました。場合によっては、全理事による無記名投票と言った最悪の事態も予想され

るものと成ります。（全国各地方本部新理事は、5/23 夕刻に決定し、本部より報告在り。） 

何れにしても、他団体から苦笑されない様運んで参りたいと考えております。その間、総会後の第６１回理事会は人事案件

が決まる迄、休会として進めて参ります。 

◇災害報告(休業 4 日以上の事案)…稚内支部、東京都支部、新潟県支部の 3 支部より報告がありました。 

・4/3 女性・69 歳、ホイルローダー乗車時ドアの開閉に体が干渉し落下。右踵骨折。  

・3/13 男性・60 歳、ホイルローダー昇降時、手を滑らせ転倒。第一・第三頸推骨折 

・3/13 男性・49 歳。稼働中の B/C テンションロットが破断し顔面に飛来。唇裂傷、上部歯折、アゴ骨折 

※慣れた作業の油断と気の緩みから見られる事案が多く為ってます。作業にあたっては十分に注意させて行きましょう。 

・（一社）日本砕石協会北海道地方本部、北海道砕石協同組合連合会報告事項

・報告 令和 7 年度通常総会（5 月 27 日㈫）が、札幌東急 REI ホテルで連合会、協会と行われ協会地方本部長に函館支部 

支部長平沼が就任致し、新理事も決定しております。皆様のご協力をヨロシクお願い申し上げます。 

また、函館支部から多数の理事の方の参加を頂きありがとうございました。 

 

・（一社）日本砕石協会北海道地方本部函館支部・道南地区砕石協同組合報告事項

・報告 4 月 15 日振興局小会議室で桔梗石材跡地処理の協議以降、桔梗石材代理弁護人（百合弁護士）からはとんと音沙汰無し、 

    とんでもない状況に成っています。よって、組合としても動きようがありませんが、今後も商工と協議して参ります。 

・報告 総会（組合、協会）の実施…5/13㈫16:30 より忙しい中、各会員の皆様には御出席頂き開催しました。 

    席上、乙部地区の骨材納入について話題が出たそうですが、基本的には、ユーザーとのやり取りになりますが 5/28 

    午前中に経済調査会に出向き状況を聞いて担当会社に報告して参ります。 

・連絡 火薬講習会（総合）5 月 14 日(水) 渡島総合振興局講堂で 23 名の参加の下、無事終了致しました。 

・連絡 今年は、野ネズミが異常発生して国道内を横断したり、各家の家屋にも出没しています。スーパーではネズミ捕りが 

    棚から消えているところも有ります。何かの前兆かもしれません注意しましょう。 

 


